
E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp

会 長
副 会 長
幹 事
副 幹 事
理事・Ｓ.Ａ.Ａ.
副Ｓ .Ａ .Ａ .

横 山 俊 彦
堀 川 辰 也
山 田 喜 広
小 菅 英 司
入 江 直 人
福 元 裕 之

◆理事・役員（2013.7～2014.6）

「親睦の絆で高める奉仕の心」

2013～2014年度 国際ロータリーのテーマ

ロータリーを実践し
みんなに豊かな人生を

◆本日のプログラム

◆次回のプログラム

会 計
理事・職業奉仕
理事・社会奉仕
理事・国際奉仕
理事・青少年奉仕
理事・会員増強

相 原 利 行
岡 本 浩 三
氏 房 信 明
平 松 　 信
小松原  隆 代
大 饗 よし江

理事・親睦活動
理事・プログラム
理事・ロータリー財団
直 前 会 長
次 期 会 長

樋 口 芳 紀
鴨 井 利 典
高 橋 峯 男
西 山 隆三郎
小 松 忠 男

9月30日
月見夜間例会
ザ マグリット5Ｆ
 「ザ ハウストンルーム」
　18：30～20：30

9月2日
ガバナー公式訪問
（夜間例会）
18：30～19：30
ホテルグランヴィア岡山　
３Ｆパール

10月7日
「学友会の活動とこれからの展望」
国際ロータリー第2690地区
米山学友会

会長  梁  栄友  様

9月30日
月見夜間例会
ザ マグリット６Ｆ
 「ザ ハウストンルーム」
　18：30～20：30
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福元会員
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出席の状況
会員数　55名（内出席免除　３名）　出席者数　42名　欠席者数　13名
出席率　79.25％　　前々回訂正　88.89％　　　　
欠席者　原，原田，加戸，笠原，川本，菊井，小橋，永見，大賀，竹本，丹治，（平野），（柏野）

ビ ジ タ ー
梶谷　俊介 様（岡山RC）

S . A . A . 　 　　
2020年東京オリンピック・パラリンピック決
定を祝ってスマイルします。滝川クリステ
ルのスピーチに感動。

昨日の草野球、伊予銀行さんとの試合
で立ち上がりは良かったのですが…
色 と々ふがいないプレイがあったので、
スマイルします。昨日のMVPは、ボール
ガールの大饗さんでした。ありがとうござ
いました。

会 長 報 告　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　 会　長　横　山　俊　彦
　先日、津山で行われた合同セミナーでの講演の一部を紹介します。
　あるRCで青少年奉仕委員会が両親のいない子供達が入所している施設の子供達を集め
て一日楽しんでもらおうという企画を立てました。その人は都合が悪くて不参加の意思表示をし
ていたのですが、急用で行けなくなった会員が出来てどうしても参加して欲しいとの委員長の
要請でいやいや参加することになりました。１日子供達と過ごしているうちに最初は嫌だったのに、だんだん楽しく
なって夢中で１日過ごしたそうです。いよいよ子供達とお別れの時が来た時に、その子供が「あなたが私の本当
のお父さんだったら、どんなに良かっただろう」と云われたそうです。その一言を聞いた彼はその時初めて奉仕活
動の素晴らしさを実感したそうです。いつまでもロータリアンであり続けようと思ったそうです。
　私もいつかこの様な奉仕活動を通して「ロータリーを実践し、みんなに豊かな人生を」を実感してみたいと思い
ました。

幹 事 報 告　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　 幹　事　山　田　喜　広
⒈　ガバナー事務局より、
　・会員増強、Ｒ財団合同セミナーについての御礼状が届いております。
　・森本ガバナー公式訪問の御礼状が届いております。
　・出雲中央ＲＣ主催「全国ロータリアン親睦卓球大会ｉｎ出雲」の協力要請が有ります。　　
⒉　ロータリーの友事務所より「ロータリーの友」英語版のご案内が届いております。
⒊　直前ガバナー事務所より事務所閉鎖の御挨拶と地区のＨＰアーカイブについてのご案内が届いております。
⒋ おかやま国際音楽祭が９月１６日　ルネスホールで行われます。岡山西南ＲＣの柾木様が出演されるとのこと
ですので是非ご興味のある方はご参加ください。　

　

前回９月９日の例会記録前回９月９日の例会記録前回９月９日の例会記録前回９月９日の例会記録

昨晩、野球同好会の皆さま、お疲れさ
までした。相変わらず楽しい場面をたく
さん見せて頂きましたが、法華のたいこ
のように回を重ねる毎上達の跡をみた
ように思います。（ヨイショ半分）

以上，3件　8,000円（累計　246,000円）

市川会員様の金額が
不明でしたので、お知らせください。
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クラブフォーラム　　　　　　　 　　　　 
　青少年奉仕委員会　委員長　小松原会員より１件の現状報告事項と２件の提案事項があり、教育関
係者の会員などから、意見等がありました。

１　原発被災地（福島）の小学生サッカーチームとの交流会（サッカー大会）について
　（地区補助金事業）の現況とお願い及びスケジュール
実施日時：　2013年12月21日～24日
実施場所及び宿泊場所：　政田サッカー場及び岡山県渋川青年の家
組　　織：大会会長は横山会長　実行委員長は堀川副会長とする。その他組織は今後決定
事業概要：福島の小学生サッカーチーム２チーム27名（若干の増減あり）を岡山へお招きし、岡

山の小学生サッカーチーム５チーム（若干の増減あり）との交流試合（12月22日～23
日の2日間）。また、23日夜には岡山県渋川青年の家にて福島の小学生と本クラブ会
員とのクリスマス交流会を実施する。

２　青少年育成にての継続活動について
提案事項：義務教育までの保護者を対象に隔月での育児・教育について勉強会の実施
概　　要：義務教育までの保護者（特に10歳位まで）に対して、勉強会を開催し、継続して支援

していくことを考える。（間接的な青少年育成）
　　　　　　　講師は県内在住の教育関係者（教育従事者に限らない）

３　青少年育成に大きく貢献する活動について　
提案事項：中高校生が将来の夢を発言できるフォーラムの開催
概　　要：将来への希望・夢への実現に一助となるべく、インターアクト参加中高校生も含む全

中高校生を対象に発表の場を開催する。また、ロータリーの奉仕活動への協働を促す。
　

例会プログラム例会プログラム例会プログラム例会プログラム

市川会員様の金額が
不明でしたので、お知らせください。
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第３回理事、役員会議事録 
日時　平成25年９月９日㈪13：30～14：45　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「エメラルド」
１、開　会 会長　横山　俊彦、　司会・幹事　山田　喜広
２、出席者の確認 副　幹　事　小菅　英司
　横山俊彦　堀川辰也　山田喜広　小菅英司　入江直人　福元裕之　相原利行　岡本浩三　氏房信明
　平松　信　大饗よし江　鴨井利典　樋口芳紀　高橋峯男　小松原隆代　小松忠男　平松　信
３、会長挨拶 　　　　　　横山　俊彦
４、審議事項
　⑴９月・10月・11月のプログラムについて 　
10月21日　職場訪問　訪問先変更
11月11日　例会内容　サッカー大会詳細　 …変更のうえ承認

　⑵月見夜間例会について　…提案通り承認
　⑶ジュニアサッカー大会について　小松原会員より説明　…承認
　⑷地区大会のバス移動について　北ロータリークラブと同行する。　…承認
　⑸岩本会員のクラブ・ビルダー賞お祝いについて
　　10月28日か11月18日を夜間例会に変更して行う。　…詳細について継続審議
　⑹第３回ＩＤＭ、「ＯＬＤ　ＩＤＭ」について
　　第３回ＩＤＭは例年通り、済生会病院にて行う。　…承認
　　ＯＬＤ　ＩＤＭは、60才以上の意見を聞く　…継続審議
　⑺新入会員予定者について　…提案通り承認
　⑻６ＲＣ事務局のパソコンについて　…提案通り承認
　⑼その他　草野球同好会ユニフォームの追加について　…承認
　　　　　　第１０００回例会のお祝いをする。　…継続審議
５、報告事項　　　　　　　
　⑴糸島ガバナー補佐からの報告について
　　　横山会長　　　　　指導者育成セミナーを行う。　
　⑵外国人無料健康診断・健康相談について
　　　山田幹事　　　　　外国人の集客方法についての相談
６、閉　会 副　会　長　堀川　辰也

草野球同好会　試合報告
Vol.6　８月25日の19時より、七区野球場にて岡文館チー
ムと試合を行いました。もしかして勝てるんじゃないか？
と思いましたが、どちらもフォアボールの連発で、３回の
表までしか試合は進まず、ノーゲームとなりました。

本日のメニュー（９月30日）月見夜間例会
次回のメニュー（10月７日（ヘルシーメニュー））
　　３種豆のスープ　　鳥もも肉のソテー シャスール風　　シェフ特製デザート　　コーヒー　　ホテル特製パンとバター

例会情報例会情報例会情報例会情報

クラブ情報クラブ情報クラブ情報クラブ情報

　　会報部会／末吉賢多・木本克彦・髙倉孝一

Vol.7　９月８日の19時より、奥市球場で伊予銀行
チームと試合を行いました。初回を終わった時点で、
２対１のリード。良い試合になりそうでしたが…２回
の表にポロポロとエラーの連続、一挙13点の失点。
試合は５回まで進みましたが、18対３で敗れてしま
いました。守備の強化に頑張る草野球同好会の応
援よろしくお願いします。

市川会員様の金額が
不明でしたので、お知らせください。


